

La chapuza de Evo Banco, ya lleva 4 días

Escrito por tucapital.es - 13/04/2016 11:56

La nueva plataforma que ha instalado Evo Banco es una auténtica chapuza. Hoy 4 días después, muchos clientes siguen sin poder acceder y no sólo se debe a la saturación del sistema, hay más errores tan básicos como la validación de NIEs que imposibilita entrar a estos clientes que ha detectado un youtuber y ha dado con una solución temporal:

- [http://www.tucapital.es/blogs/notici...s-la-solucion/](http://www.tucapital.es/blogs/noticias-la-solucion/)

Salu2

=====

Re: La chapuza de Evo Banco, ya lleva 4 días

Escrito por morpheo81 - 13/04/2016 18:57

Que pasa últimamente con los bancos on-line que han sido de los mejores valorados por sus clientes en los últimos tiempos por sus buenas maneras? Parece una plaga.

=====

Re: La chapuza de Evo Banco, ya lleva 4 días

Escrito por tucapital.es - 14/04/2016 11:09

Lo de ING fue inesperado.

Evo Banco tenía planificado el cambio... pero le ha salido como el culo.

Salu2.

=====

Re: La chapuza de Evo Banco, ya lleva 4 días

Escrito por juanmanuc - 14/04/2016 14:15

tucapital.es escribió:

Lo de ING fue inesperado.

Evo Banco tenía planificado el cambio... pero le ha salido como el culo.

Salu2.

¿Que empresa les llevará la informática, en concreto el desarrollo y mantenimiento del Software? :S

Lo mismo no subcontratan y así les va, con todos mis respetos no he visto gente mas inutil en los bancos que los informáticos internos, y es general.

Salu2.

=====

Re: La chapuza de Evo Banco, ya lleva 4 días

Escrito por tucapital.es - 14/04/2016 18:39

NO creo que un desarrollo de este tipo lo hagan hecho informáticos propios. Lo habrá contratado a una empresa.

Salu2.

=====

Re: La chapuza de Evo Banco, ya lleva 4 días

Escrito por masero - 14/04/2016 22:17

tucapital.es escribió:

NO creo que un desarrollo de este tipo lo hagan hecho informáticos propios. Lo habrá contratado a una empresa.

Salu2.

Pues con la millonada que seguro que cobran, que digan cual es que no les va a contratar nadie mas, a no ser que lo hayan pedido adrede.

Saludos

=====

Re: La chapuza de Evo Banco, ya lleva 4 días

Escrito por juanmanuc - 15/04/2016 00:54

tucapital.es escribió:

NO creo que un desarrollo de este tipo lo hagan hecho informáticos propios. Lo habrá contratado a una empresa.

Salu2.

No seria lo normal, lo que siempre hacen es contratar con una o varias empresas de servicios. y que por recursos propios no puedan y si pueden no quieren por preferir recibir facturación externa que se quitan mucho iva, pero si pueden y ademas quieren, entonces prepararos que habrá que esperar mucho mas tiempo todavia. :laugh:

Pero tambien lo que dice Masero, la/s contratada/s ya se ha/n cubierto de gloria.

Salu2.

=====